

Herbstfreuden und Lichterzauber

Naturerlebnistage für Schulkinder 1. - 3. Klasse
in den Herbstferien

Wir wollen dem Herbst nachspüren, uns erfreuen an dem was die Natur uns noch bietet.

Gleichzeitig wollen wir Lichter anzünden, sowohl echte, wie Feuer und Kerzen, aber auch in unseren Herzen, um uns auf die dunkle Jahreszeit vorzubereiten.

Wir werden gemeinsam:

- singen und der Natur danken
- durch Feld und Wiese streifen
- Suppe über dem Feuer kochen
- Kürbislaternen schnitzen / Tischlaternen basteln
- Geschichten lauschen
- uns mit Hollunderpunsch aufwärmen



Wann: Montag 02. und Dienstag 03. November
jeweils von 10 bis 14 Uhr 30

Wo: im Garten in den `Sieben Häusle´ (Hammerschmiede)
Neuburger Strasse 496, 86169 Augsburg

Preis: 60.- Euro incl. Essen, Getränke und Material

Anmeldung: bis 29.10. 2009 (siehe Rückseite)

Teilnehmeranzahl: mind. 5 – max. 12 Kinder

Kursleitung: Marion Hemmers, Gestalterin, Drachenkinder-Mama,
Gärtnerin, Landschaftsarchitektin



Anmeldung/Kontakt

verbindliche Anmeldung mit Überweisung
bis Donnerstag den 29. Oktober 2009

per e-mail an: drachenkinder@laubrausch.de

oder telefonisch unter: 0821 2795868
0162 1956207

Überweisung bitte an:

Marion Hemmers

Bank: IngDiba

Konto: 5400162530

BLZ: 500 105 17

Verwendungszweck: Herbstfreuden Augsburg



Drachenkinder

Marion Hemmers
Neuburger Strasse 496
86169 Augsburg
www.laubrausch.de

Drachenkinder

natürlich wild phantastisch

Natur genießen

Wildniss erleben

Phantasie entfalten



Drachenkinder

natürlich · wild · phantastisch



Wenn man kleine Kinder beobachtet, ist man immer wieder erstaunt über die Energie, die Offenheit und das Interesse mit dem sie auf die Welt zugehen und ihre Umwelt begreifen lernen.

Diese Offenheit gilt es zu fördern und zu erhalten!

Kinder brauchen den Kontakt zur Erde, zur Natur!
Kinder brauchen Abenteuer und wildes Toben!
Kinder wollen ihrem Forscherdrang nachgehen!
Kinder wollen in Märchenwelten schweben,
um ihre Phantasie und Kreativität zu bilden!



Ich selber hatte als Kind vielfältige Möglichkeiten draußen zu sein, den Umgang mit Pflanzen und Tieren kennenzulernen und habe mir bis heute das Interesse und Staunen für die Wunder der Natur bewahrt.



Mit dem Projekt Drachenkinder möchte ich Kindern Raum geben, Natur mit allen Sinnen zu erleben und dadurch vielfältige Erfahrungen zu machen, bei denen der Körper aktiv beteiligt ist und das Kind lernt, sich sicher, frei und selbstbewusst in der Welt zu bewegen.

Lassen Sie ihr Kind:

- Natur genießen - Wildniss erleben - Phantasie entfalten!

Ich freue mich auf Sie und Ihre Kinder !

Herzlichst